COMMUNIQUE

La Commission Electorale Indépendante (CEI) informe la Communauté Nationale et Internationale ainsi que tous les candidats à l'élection du Président de la République, que tous les résultats proclamés jusqu'à jour 27 Octobre 2015, ne relèvent pas de sa Commission Centrale, organe délibérant.

En effet, les Commissaires Centraux viennent de rentrer de leur mission de supervision en Région sur l'ensemble du territoire ivoirien, et ont commencé la validation des résultats.

Les résultats seront donc communiqués au fur et à mesure de leur validation.

Fait à Abidjan, le 27 Octobre 2015

Youssouf BAKAYOKO